

La UV contrata a 76 tutores para las prácticas sanitarias de alumnos de la privada - Levante - 07/07/2017

La UV contrata a 76 tutores para las prácticas sanitarias de alumnos de la privada

► Es el segundo año que las universidades públicas hacen de intermediarias ► Los matriculados antes de 2015 podrán terminar sus estudios con prácticas en la red pública, pero los nuevos estudiantes, no

VICTORIA SALINAS VALÈNCIA

■ La Universitat de València (UV) ha puesto en marcha ya la burocracia para facilitar que los estudiantes de Ciencias de la Salud (Medicina, Enfermería o Fisioterapia) de las universidades privadas -como el CEU o la Universidad Católica- puedan realizar sus prácticas universitarias en hospitales públicos. Se trata de 76 plazas de profesores asociados asistenciales en diferentes hospitales para garantizar que todos los estudiantes matriculados en 2015-2016 o antes en centros privados como el CEU o la Universidad Católica acaben sus estudios con acceso a prácticas en hospitales públicos, prebenda que ya no tienen sus compañeros matriculados a partir del curso 2016-2017.

A ellos les afecta directamente la decisión tomada por el Consell en junio del año pasado de dividir el circuito de prácticas y dejar que solo los alumnos de la pública puedan hacer prácticas en los hospitales públicos evitando así, según se justificó en su día, tanto la aglomeración de algunos servicios por la coincidencia de estudiantes de varias universidades como la contratación «irregular» de funcionarios por parte de universidades privadas.

De esta forma, el Consell se comprometió a facilitar que estos



Protesta de estudiantes del CEU por el veto en las prácticas. M. A. MONTESINOS

estudiantes ya matriculados (y que quedaban afectados directamente por las nuevas reglas del juego) pudieran terminar sus estudios tal como los habían planteado, con prácticas en centros sanitarios públicos. Para hacerlo posible y evitar que fueran de nuevo las empresas privadas las que contrataran directamente a los profesionales de los hospitales, se requirió a las universidades públicas (como la UV o la UJI en Castelló) que hicieran de intermediarios contratando directamente ellos los sueldos con los tutores, que les serán reintegrados después por las universidades.

Así, por segundo año consecuti-

vo, universidades como la de València han iniciado el proceso para contratar a los profesionales. La convocatoria de la UV busca 76 profesores asociados asistenciales en diferentes hospitales para los alumnos de Medicina, Enfermería y Fisioterapia del CEU (60 tutores en total) y otros 16 para el alumnado de Enfermería y Podología de la Universidad Católica.

Arnau, Sagunt, Llíria y Gandía

Tal como se implementó el año pasado, y en aplicación del real decreto 420/2015, cada una de las facultades tendría asignado un único hospital para evitar que estudian-

tes, por ejemplo, de Medicina de dos universidades distintas coincidieran en el servicio de un mismo hospital en prácticas.

De esta forma, los estudiantes de Medicina del CEU tendrán prácticas el próximo curso en el Hospital Arnau de Vilanova de València, el Hospital de Sagunt y varios centros de salud. En Enfermería se repiten centros y se añaden el Doctor Moliner de Serra y el Padre Jofre y en Fisioterapia podrán acceder también al Hospital General de València.

Para los estudiantes de Enfermería de la Católica se reservan varios centros de salud de Valencia capital y de otras poblaciones como Puerto de Sagunto o Segorbe y hospitales más alejados como el de Llíria, Requena, Francesc de Borja de Gandía o Lluís Alcanyís de Xàtiva. Las plazas que ambas universidades necesitan para dar cobertura a todos sus alumnos se completan en hospitales de la red privada a través de convenios bilaterales que ya el año pasado se reforzaron ante la decisión tomada por el Consell que fue recurrida ante los tribunales por la Universidad Católica.

Tal como confirmaron fuentes del CEU, este año la bolsa de alumnos incluidos en esta «tercera vía» serán menos que el año pasado, ya que una de las promociones afectadas ya se ha graduado. Mientras, este curso 2017-2018 los estudiantes que iniciaron sus estudios en 2016-2017 tendrán ya prácticas parciales aunque estas serán solo en centros de la privada.

↓

La CIFRAS

22

Plazas en el Hospital Arnau de Vilanova

► La Universitat de València (UV) ha publicado la convocatoria para contratar a 22 profesores asociados asistenciales en diferentes servicios del Hospital Arnau, en su gran mayoría para los estudiantes de Medicina del CEU.

24

Plazas en el Hospital de Sagunt

► El Hospital de Sagunt recibirá a parte de los estudiantes de Medicina y Enfermería del CEU y de la Católica. En total se contratarán 76 plazas de profesionales en estos y otros centros públicos de toda la provincia.

Por otra parte, la universidad Jaume I de Castelló, está ultimando también las convocatorias para contratar a estos profesores asociados para los alumnos de Medicina del CEU en Castelló.